

み

よ

び

19号

執筆:高濱

職場体験活動

17日水曜日、キャリア教育の一環として職場体験活動が行われました。1年生は主に豊間近辺、2、3年生は主に平・鹿島街道沿いの事業所で受け入れていただきました。

学年担当の先生方も各事業所を巡回して、生徒の活動の様子を見守りました。私も買い物客に変装して、いくつかの商業施設を回りました。慣れない活動で大変なようでしたが、何とか要領をつかんで順調に作業に取り組んでいたようで、安心しました。



職場の方やお客さんとのやりとりで大切なのはやはり「コミュニケーション能力」、「自己表現力」です。今回の体験でそれらの重要性も再認識したようです。←写真はセブンイレブン豊間店にて。店内での仕事も行ったようですが、私が訪れた時には駐車場の清掃をしていました。店舗周辺的环境整備も大切な仕事なのですね。

各事業者の皆様、ご協力ありがとうございました。

2部リーグへ昇格



気合いだあ～！

今まで3部リーグ所属だった本校の女子バレーボール部がこの度、めでたく昇格し、2部リーグとなりました。

先週土曜日に行われた「いわき市強化リーグ戦3、4部」で見事に優勝し、昇格が決定しました。

ランキングが上がれば、それだけ厳しい局面もあるでしょうが、がんばってほしいものです！

来週の行事

22日（月）スクールカウンセラー来校日（予約は電話でお願いします。）

23日（火）秋分の日（お彼岸）昼と夜の長さがだいたい同じになります。

英語では equinox（エクイノックス）と言います。数学の イコール（equal）と同じ語源かもしれませんね。

26日（金）県下小中学校音楽祭いわき地区大会：箏曲部参加

本校の演奏はだいたい13時30分頃からです。

この日は給食がありませんので、お弁当の準備をお願いします。